

加加语言

令和5年7月4日 守口市立寺方南小学校 学校だより第4号 校長 棹本 達也

学校教育目標 「自ら学び 心豊かに たくましく」 ~ 一人ひとりが いきいきと輝く学校 ~



ひまわりが日に日に背を伸ばす季節となりました。 子どもたちも様々な場面でよい所を発揮し成長しています。地域の方や学校に来られた方からは「朝、元気に挨拶できる子が増えましたね。」「廊下で高学年の子どもたちから素敵な挨拶をしてもらってうれしかったですよ。」とお褒めの言葉をいただきました。

家庭や地域の皆様におかれましても、よい所を認め 励ます声掛けをしていただくなど、学校・家庭・地域 が一体となって子どもたちの力を高めていけるよう、 ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

☆ かけがえのない体験をしてきました ☆



2年生 天王寺動物園 友だちとグループで行動し、たくさんの動物との 出会いを楽しみました。



5年生「林間学舎」るり渓 野外活動などの体験を通 して、助け合うことの大切さ を学びました。

☆ 水泳学習開始 ☆



3年生 乾電池工場

世界に一つだけのオリジナル乾電池を手作りし、できあがった乾電池で豆電球を光らせました。





☆ 出前授業に来てくださった皆さん 『ありがとうございました』 ☆

子どもたちの活動を充実したものにするため、I年生交通安全教室に守口警察や市役所の方、 5年生の点字教室に点字サークルの方に来ていただき出前授業をしていただきました。本当に ありがとうございました。

今後も、専門的な技能をお持ちの方々に授業をしていただく機会をたくさん設定できたらと 考えています。人材バンクへの登録をお願いいたします。



| 年生『交通ルールを学ぼう』



5年生『点字について学ぼう』

☆ 子どもたちはよい所を発揮しています ☆



『そうじ時間、2枚の雑巾を使い分けて水道付近の廊下を丁寧に掃除している様子』



『休み時間等に、 絵の具セットを自 主的に片づけてい る様子』

※図工や書写の時間後、道具や身の回りの片づけを自分から進んでできる子どもがたくさんいます。



『6年ろうかの様子』 ※ロッカーの中が整 理され、落とし物があ りません。



『朝の学習時間 (8時30分~45分) 漢字ドリルの QR コードを読み取って iPad で漢字練習している様子』